

Aktionen 2024

Weltkindermaltag

Jahrgang 5 und 6 der Henriette-Breymann-Gesamtschule Wolfenbüttel malt für den guten Zweck

Wie auch in den letzten Jahren wurde im 5. und 6. Jahrgang der HBG Wolfenbüttel in den letzten Wochen wieder fleißig für den guten Zweck gemalt. Im Rahmen des [Weltkindermaltags](#) am 6. Mai wurden von den Kindern mehr als 100 Bilder zum Thema „Wunderbarer Wald“ gemalt und zur Firma Staedtler geschickt. Diese spendet für jedes Bild 1 Euro an das Kinderhilfswerk [Plan International](#), die mit dem Erlös wiederum das [Projekt](#) „Zukunftschancen durch nachhaltige Landwirtschaft und Klimaschutz in Laos“ unterstützt.

Ein großer Dank an die engagierten Schülerinnen und Schüler sowie an das tolle Kollegium für die Unterstützung.

Hier ein paar Beispielbilder, stellvertretend für all die tollen Ergebnisse. Auch in vielen anderen Einrichtungen, Kindergärten, Grundschulen etc. wurde auf unsere Initiative hin gemalt.



4. Mai: Gartenflohmarkt in Liebenburg

Am 4. Mai fand wieder der beliebte Gartenflohmarkt in Liebenburg statt. Pflanzen, Blumen, Deko, Selbstgemachtes, alles rund um den Garten stand zum Verkauf. Unsere Aktionsgruppe verkaufte selbstgemachte Marmeladen und Gelees sowie diverse Kleinartikel und nahm 112,00 Euro ein. Ein Drittel der Einnahmen des Kuchen- und Bratwurstbuffets geht zusätzlich an Plan.

Es war mal wieder eine tolle Aktion.



8. Juni: Kulturflohmarkt in Braunschweig

Zum wiederholten Mal nahmen wir am Kulturflohmarkt in der Herzogin-Elisabeth-Straße im schönen östlichen Ringgebiet Braunschweigs mit einem Verkaufs- und Infostand teil. Wahre Schätze hatten wir von unseren Dachböden und aus dem Keller geholt und boten diese zum Verkauf an: Bücher, Spielwaren, Schmuck und Dekoratives, Nützliches und Seltenes. Vor allem die Langspielplatten und Notenhefte kamen sehr gut an.

Bei angenehmem Wetter kamen auch zahlreiche Interessierte, die nicht nur kauften, sondern sich auch gleich über die Arbeit von Plan und das Patenschaftsmodell informierten. Es kamen insgesamt 117,60 Euro zusammen.



29. und 30. Juni:

Deutsche Leichtathletikmeisterschaften im Braunschweiger Stadion

Gemeinsam mit den Aktionsgruppen Wolfsburg-Gifhorn, Celle und Hannover stemmten wir diese beiden Tage der Wetterextreme. Der Samstag war sehr heiß, dafür gut besucht und voller interessierter Menschen, die gerne mal an unserem Stand vorbeischaute, sich über die Arbeit von Plan International als Partner des Deutschen Leichtathletikverbandes informierten und mit viel Geschick auch an unserer Leuchtturmwurfaktion teilnahmen. Der Sonntag hingegen war durchweg regnerisch, so dass wir bereits am Nachmittag einpackten, während die Wettbewerbe aber natürlich weitergingen. Es war schön, mal wieder mit anderen AGs zusammenzuarbeiten. Herzlichen Dank für die vielfältige Unterstützung, auch an Christine aus Hamburg.



20. und 21. September:

Herbstmarkt in Salzgitter-Lebenstedt

„Dies war ein Herbsttag, wie ich keinen sah...“ (frei nach F. Hebbel)

Er lockte bei herrlich sonnigem Wetter viele Besucher auf den beliebten Herbstmarkt. Die ersten kamen am Freitag schon, als wir noch unsere selbst gekochten Marmeladen und Gelees auspackten, und die letzten am Samstag gegen Mittag, so dass wir dann ausverkauft waren. In der Zeit dazwischen konnten wir Stammkundinnen – Männer sind mitgemeint – und neue Interessenten – Frauen sind mitgemeint – begrüßen, das Projekt „Sauberes Wasser für Ghana“ beschreiben und überhaupt über Plan informieren. Am Ende waren 329 € in der Kasse und wir sehr zufrieden.



Weihnachtsmarkt in Salzgitter-Gebhardshagen 29.11.-1.12.2024

„Alle Jahre wieder...“ sind wir auf diesem stimmungsvollen Weihnachtsmarkt dabei. Allmählich sind wir und damit auch Plan immer bekannter geworden. Und wer uns noch nicht kannte, konnte unseren Stand in vorderster Reihe nicht übersehen. Dank eines befreundeten Unterstützers konnten wir dieses Mal unser umfangreiches Marmeladenangebot um eine große Menge von frischen Mistelzweigen ergänzen, die schnell vergriffen waren. So hatten wir nach 3 Tagen in beginnender Adventsstimmung und viel Freude insgesamt 362 € für „Sauberes Wasser für Ghana“ in der Kasse.

